

Brigada Australiana de Solidaridad con Cuba condena bloqueo estadounidense



Por: Gretta Espinosa Clemente

Cienfuegos, 10 ene (RHC) A su llegada a la provincia de Cienfuegos, los 13 integrantes de la edición 37 de la brigada de solidaridad con Cuba la Cruz del Sur, procedente de Australia, visitaron la Escuela de Atención al autismo Vilma Espín Guillois, única de su tipo en la región central cubana.

En intercambio con maestros, alumnos y directivos de la institución docente, los brigadistas conocieron de la enseñanza personalizada por parte de los doce profesores que allí laboran, a cada uno de los 21 educandos con necesidades educativas especiales que conforman la matrícula del centro.

Tras realizar la brigada un donativo de juegos didácticos y medios educativos para los pequeños, Robert Urbaniak, joven australiano de ascendencia polaca, reconoció el carácter profundamente humanista de la escuela, plantel con el que la Brigada La Cruz del Sur mantiene desde 2015 vínculos de colaboración.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/211628-brigada-australiana-de-solidaridad-con-cuba-condena-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba